



Government-funded propaganda operation in Miami exposed

More than 2,200 pages of documents obtained through FOIA

By Gloria La Riva
National Coordinator

In 1998, five Cuban men were arrested by the U.S. government and tried in Miami on charges of conspiring to commit espionage on the United States.

The five men's mission was to stop terrorism, keeping watch on Miami's ultra-right extremists to prevent their violent attacks against Cuba. "The Cuban Five," as they are now known, were convicted after repeated denials by the judge to move the trial venue out of Miami.

What the Cuban Five and their attorneys did not know during trial was that the U.S. government—through its official propaganda agency, the Broadcasting Board of Governors—was covertly paying prominent Miami journalists who, at the same time as the government conducted its prosecution, saturated the Miami media with reports that were highly inflammatory and prejudicial to the Five.

The presence of Miami journalists on the U.S. government payroll goes to the heart of the unjust conviction of the Five. They were not only victims of a politically-motivated prosecution, but a government-funded propaganda operation as well.

Digging up the truth

A multi-year effort by the National Committee to Free the Cuban Five, the Partnership for Civil Justice Fund and most recently, Liberation newspaper, has uncovered thousands of pages of previously-unreleased materials exposing this government operation.

More than 2,200 pages of contracts between Miami journalists and Radio and TV Martí—have been released thus far to Liberation newspaper through a Freedom of Information Act (FOIA) petition.

The BBG and its Office of Cuba Broadcasting have operated Radio Martí since 1985 and TV Martí since 1990. They broadcast into Cuba with the intent to destabilize the government.

The Smith-Mundt Act of 1948 regulating U.S. "public diplomacy" abroad prohibits the U.S. government from funding activities to influence and propagandize domestic public opinion, see 22 U.S.C. § 1461.

With an annual budget nearing \$35 million, the OCB and BBG put domestic journalists on their payroll to broadcast the same message inside and outside the United States on Cuba-related issues, effectively violating the law against domestic dissemination of U.S. propaganda.

Two of the Cuban Five—Gerardo Hernández, Antonio Guer-

los aviones arribaron el espacio aéreo cubano, fueron derribados. Hermanos al Rescate habían enviado repetidamente aviones para invadir el espacio aéreo cubano en 1995 y principios de 1996, haciendo vuelos rasantes sobre los edificios de La Habana. La Ley Smith-Mundt de 1948, que regula la "diplomacia pública", establezca el gabinete.

Cargo falso de conspirección a asesinar

Ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales, que golpearon de Cuba de asesinato. Aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

federal de 2001. En total recibió como pago \$24,350.00 hasta el año de noviembre de 2006. Remos recibió pagos por \$10,400.00 durante el proceso del Diario Las Américas. Ariel Remos es un viejo reportero del Diario Las Américas. Durante el proceso de acusación de los Cinco Cubanos, en el año, muestran que Alfonso recibió pagos de BBG por \$58,600.00 revelados por el periodico Libre.

El Nuevo Herald. Los contratistas Pablo Alfonso fue reportero de

los Cinco antes del juicio

Los reporteros condenan a

Pablo Alfonso y Ariel Remos.

formal al mesaje. Tal es el caso de

pablos, ellos dirigan y le daban

y otros noticarios diarios. En otras

habitual, "Mesa Redonda" (Round Up).

"Actualidad Mundial" (World Up).

habituales, de programas como

teadores, escritores y comentaristas

de EEUU, sirvieron como presen-

tos contratados por el gobierno

trasladadas a Miami en 1997.

EEUU, que operan fuera del área de Washington, D.C. Fueron

Radio y TV Martí son las únicas estaciones de propaganda de

EEUU, que operan fuera del área de Washington, D.C. Fueron

reporteros de Miami.

socavados por la operación de los pagos gubernamentales a los

ciudadanos a tener un debido proceso fueron escandalosamente

de habeas corpus argumentando que sus derechos constituti-

dores y derechos de programación como

de temas relacionados con Cuba, violando la ley contra

el mismo mensaje dentro y fuera de los Estados Unidos, acerca



Profundizando para llegar a la verdad

Los Cinco antes del juicio

que no se habían hecho públicos antes.

Más de 200 páginas de periodistas de Miami, a través de la Oficina de Justicia Civil y el Periodico Libertation (Libre).

Sociedad para la Libertad de los Cinco Cubanos, la Fundación de la

Ciudad para la Libertad de los Cinco Cubanos, la Asociación de la

Comunidad Cubana.

La presentación de periodistas de

periodicos y periodicos para los

periodistas que eran alarmante

saturaban los medios de Miami.

que el gobierno hacia su acusacion,

as de Miami, que, al mismo tiempo

en secreto a promotores periodicos

Gobierno, les estaba pagando

su agencia de propaganda oficial, el Bureau de Transmisiones del

periodico, fue el que el gobierno de

durante el juicio, fue el que el gobierno

que el cambio de la sede del juicio a un lugar fuera de Miami.

entro condonados después de la que el juicio les negara repetida-

Cuba, "Los Cinco Cubanos", como se les conoce actualmente,

en Miami, con el fin de prevenir sus violencias contra

manteniendo bajo observacion a los extremistas de ultraderecha

La misión de estos cinco hombres fueron arrestados por el

gobierno de EEUU, y juzgados en Miami acusados de conspirar

para cometer espionaje en los Estados Unidos.

En 1998, cinco hombres cubanos fueron arrestados por el

Coordinadora Nacional

Por Gloria La Riva

Más de 2200 páginas de documentos obtenidos por FOIA

el 1998, cinco hombres cubanos fueron arrestados por el

Coordinadora Nacional

Por Gloria La Riva

Más de 2200 páginas de documentos obtenidos por FOIA

Con un presupuesto anual de cerca de \$35 millones, la OCB

la opinión pública local, ver 22 U.S.C. § 1461.

actividades para ejercer influencia y hacer propaganda dirigida a

Radio y TV Martí, etc., prohibe al gobierno de EEUU, financiar

ca" de EEUU, como la Voz de las Américas, Radio Europa Libre,

Ley Smith-Mundt de 1948, que regularía la "diplomacia publi-

cada" establecería el gabinete.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

que golpearon de Cuba de asesinato.

ambos Alfonso y Remos escribieron explosivos artificiales,

que golpearon de Cuba de asesinato.

aparecieron publicados en los medios de Miami, acusando al

periodista

</

